
 

第 2131回（１１月１３日）例会報告 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊ロータリーソング   我らの生業 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介 

 RI 公共イメージコーデネーター（第１ゾーン） 

    鈴木秀憲 様（吹上 RC） 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊次年度第５グループガバナー補佐候補者応募の件    

川野健人会長エレクト会長エレクト 

＊出席状況報告      飯塚 秀司副委員長 

＊ニコニコ報告      今津 聖之助委員 

＊委員会報告 

  「ロータリーの友」読みどころ紹介 

   ロータリー雑誌委員会  松本猛委員長 

 

＊卓話 

 RI 公共イメージコーデネーター（第１ゾーン） 

    鈴木秀憲 様（吹上 RC） 

＊謝辞・点鐘       時田 忠彦 会長 

 

 会長報告 

              時田 忠彦 会長 

こんにちは 

本日は第２５７０地区パストガバナーであらせます。

吹上ロータリークラブの鈴木秀憲会長をお招きしての

卓話です。 

鈴木会長は色々な引出しを持っておりお話をしてくれ

私はそれが楽しみで今日はどのようなお話をしてくれ

るのかわくわくしています。今日もどんな話が出るか

楽しみです。 

旅行の話やロータリ―の話を色々お願いします。 

私の話は少なくして鈴木さんの鈴木会長の話をその分

聞きたいと思います。 

そ れ で は よ ろ し く お 願 い し ま す 。

 

 

幹事報告 

              大谷 文孝 幹事 

幹事報告をさせていただきます。 

本日は臨時理事会がありました。 

新入会員 石橋輝明さんの承認に件です。 

職業はスポーツイベント企画業、推薦者は細井会員・



五十幡会員になります。 

そして、理事会で承認されました。 

この後、会員候補者推薦書が会員の皆様に FAXされ、

一週間後に会員の方々の異議が出なければ 12 月より

会員となります。 

また、先週の理事会で承認されました新入会員松岡由

浩さんですが、理事会承認後一週間が経ちましたが、

会員より異議申し立てがございませんでしたので

2019 年 1 月より行田さくらロータリーの会員となり

ます。委員会は家族・親睦委員会になって頂きます。 

11月 8日 行田ロータリークラブの例会に時田会長・

大谷幹事・早崎会員・羽鳥会員がメイキャップをしま

した。その例会は姉妹クラブの白河ロータリークラブ

会長エレクトの卓話でした。 

11月 14日 第 2570地区第 5グループ、第 3回会長・

幹事会が加須の「にゅとんひで」開催されます。 時

田会長・大谷幹事が出席予定です。 

11 月 15 日 みどりのぎょうだネットワーク年次総会

が「魚豊」で行われます。 

早﨑社会奉仕委員長が出席予定です。 

以上幹事報告です。 

 

 

        出席状況報告 

  飯塚 秀司 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４７名 ２８名 ５名 ７０．０% 

 

ニコニコ報告 

              今津 聖之助 委員 

鈴木パストガバナー 先日の合同公式例会で大変お世

話になりました。 

時田会長 鈴木パストガバナーようこそ、さくらロー

タリーにお越しくださいました。卓話とても楽しみに

しています。よろしくお願いします。 

大谷幹事 鈴木パストガバナーの卓話楽しみにしてお

りました。ご来訪誠にありがとうございます。また過

日の茂木ガバナー公式訪問では大変お世話になりまし

た。 

清水会員 鈴木パストガバナー、来訪ありがとうござ

います。 

松岡会員 鈴木パストガバナーの来訪を歓迎いたしま

す。 

古田会員 鈴木さんの来訪を楽しみにしておりました。 

横川会員 鈴木パストガバナー様、本日はありがとう

ございます。 

矢澤会員 鈴木秀憲パストガバナーようこそ。卓話楽

しみにしています。 

新井会員 第１ゾーン公共イメージコーディネーター

鈴木秀憲パストガバナー様、本日はご来訪ありがとう

ございます。卓話楽しみにしておりました。よろしく

お願い致します。 

橋本恭一会員 11 月 30 日（金）６時、落語を聞き鰻

重を食する魚豊寄席を息子が企画しました。参加して

下さる方、申し込み下さい。5000 円ですが、よろしく

お願いします。 

田中利幸会員 結婚祝い、ありがとうございます。 

五十幡会員 本日は、国際ロータリー第１ゾーンコー

ディネーター鈴木秀憲様のご来訪ありがとうございま

す。卓話楽しみにしておりますので、宜しくお願い致

します。 

鈴木パストガバナー様、本日はご来訪ありがとうござ

います。卓話楽しみにしております。よろしくお願い

致します。 

同文として、 

長谷川会員、戸ヶ崎会員、松本健一会員、神田会員、

倉持会員、阿部会員、春日会員、川野会員、梁瀬会員、

高橋会員、長島会員、今津会員、田中秀和会員、宮本

会員、松本猛会員、江口会員、飯塚会員 

 

 

 

 

 

 

 

 



      卓 話 

RI 公共イメージコーデネーター（第１ゾーン） 

     鈴木秀憲 様（吹上 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


